

Reitera Foro de Sao Paulo solidaridad con Cuba ante recrudescimiento del bloqueo



Brasilia, 18 may (RHC) La directiva del Foro de Sao Paulo reiteró su apoyo solidario a Cuba ante el recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos desde hace casi seis décadas.

La secretaria ejecutiva del Foro, Mónica Valente, expresó que el recrudecimiento de esa medida unilateral es un nuevo intento del imperialismo yanqui de asfixiar a la Revolución Cubana.

La asociación de amistad Cuba-Zimbabwe condenaron la nueva escalada agresiva de Estados Unidos contra la nación caribeña, intensificada con la activación del capítulo tercero de la ley Helms-Burton.

En tanto, fuentes diplomática destacaron que la Asociación de Amistad Belarús-Cuba acordó difundir una declaración sobre la necesidad de poner fin a la política agresiva de Estados Unidos hacia la nación caribeña. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191056-reitera-foro-de-sao-paulo-solidaridad-con-cuba-ante-recrudescimiento-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba